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「蕨の会」メンバーからの（with コロナ）近況報告 NO2 
   

（掲載は到着順）                    

◆関賢治（2組） 

昨年 12月、右肩を痛めてしまい、テニスができない状態が半年、ここへき

て 8割方回復しました。ストレス解消のため、GW明け、立山室堂の雪の

大谷へ行ってきました。大町からバスの中は我が家族のみ、黒部ダムを独

り占めしてきました。私の住むマンションのテニスコートも外部者の使用

が禁止されており、同期のテニスを楽しむ会も蕨での再開が出来ない状況

です。 

 

◆沓掛文夫（3組） 

蕨の会の中止、現在の情勢では仕方ないですね。当方、ワクチンは 7 月末

にやっと2回目が終り、まだ外出も近辺のみとしています。 

 

 

 

 

◆小宮山豊（2組） 

私の近況です。 

日中の猛暑を避けて、日の出とともに起き、2時間の写真撮影です。 

モチーフは“蜘蛛の巣”。蜘蛛の巣の周りは虫たちがたくさん。 

趣味の写真が生活のリズムとなっており、その合間にデザイン事務所の仕

事をしています。 

 

◆宮原豊（9組） 

近況ですが、なにもかもが中止となる中で、7，8 月は何かと忙しく過ごし

ています。野生司香雪画伯の展覧会については、これまで何度もＨＰに投稿

しています。ＩＴは苦手と言いながら、現在 3件のＨＰを管理しており苦戦

しています。お盆は帰省できず、今週は孫と過ごしています。 

週に 3，4日は水中歩行、たまに自転車遠乗りなどをして体力づくりに励ん

でいます。 

 

◆田村栄治（1組） 

この１年は市民農園を借りて野菜作りに励んでいます。 

朝早くから水やりに出かけるせいで、かなり日焼けしました。 

今年は西瓜にも挑戦して、6個収穫できました。 

飲み屋の大将から頼まれていた、クリーミーナスを今年も作ったのですが、

アルコール提供できずと断られ、もっぱら家庭内消費となっています。 

 

◆宮澤憲一（10組） 

一体いつになったら以前の日常が戻ることでしょう？ 

ワクチン接種して、これで動けるかと思ったら、また悪いニュースばかり。 

事情があり、行かねばならない上田にも 3か月ご無沙汰です。 
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◆神宮進（10組） 

一昨年仕事を辞めて以来、散歩、読書、ドラクエＸ、小遣い稼ぎの郵便局ア

ルバイト、上田で地元仲間との山遊びや川遊びと自適な生活です。コロナの

せいで飲み会が出来ず、行きつけの店がまだ営業しているか心配です。 

 

 

 

◆岡田修（11組） 

私もつつがなくやっています。読書はこれまで読もうと思っても殆ど手を

付けずにきた生物・バイオ関係の解説本を読んでいます。 

基礎知識が全くないので、説明文を読むとその説明がまた分からない・・・

という状況ですが楽しんでいます。今回のワクチンの mＲＮＡが、どれほ

ど特別なものか。何か神様の領域にまで手を入れ始めていると感じていま

す。 

 

◆内堀信（6組） 

最近は気軽に外へ出かけられなくなってしまいましたね。また、暑さも以前

より厳しく、肌に刺さるような感じです。皆さん、テニス、ゴルフ、菜園作

りなどとお元気で羨ましい限りですが、リスクがもう少し小さくなりました

らお会いしましょう。 

 

 

 

◆塚田道明（9組） 

コロナ禍でスポーツジム、囲碁、水彩画、旅行は休止がちですが、齢とボケ

だけは順調に進んでおり、これからどうしたものかと思案する今日この頃

です。 

皆さんとの再会を期待しています。 

 

 

◆大野正広（3組） 

最近は月4回の近間でのゴルフ（夏はハーフ）、気が向いたらスポーツクラ

ブへ、大好きな競馬はＴＶ、電話で臨場感がありません。最近の私事ですが、

5月末に掛かりつけ医院でコロナワクチン接種を受けました。3週間後の2

回目接種では、翌日9度5分の熱が出て身体が動かなくなりクリニックへ。

PCR 検査は陰性で一安心。解熱剤を多めに服用して、気がついたら翌朝で

した。 

デルタ株で 3回目接種が報道されていますが、もういいかと思案中です。 

 

 

以上 


